

飛翔

HISYOU

スローガン

世界で一番通いたい学校

くめざす生徒像>

自主：正しく判断し主体的に行動する生徒
協調：信頼し助け合い、思いやりと感謝のある生徒
責任：責任を自覚し、最後までやり抜く生徒
勤勉：喜びを感じながら、主体的に学ぶ生徒
健康：逞しく生きるための意志や体力を持つ生徒

令和3年2月26日
枚方市立長尾中学校
校長通信 第40号

令和2年度最後の定期テスト 1・2年生学年末テストが行われました。



2月24日(水)・25日(木)・26日(金)、1・2年生の学年末テストが行われました。

今年度最後の定期テストということで、多くの生徒がこれまで以上に努力する様子が見られました。

また、範囲が広い上に内容も難しいものが多かったようですが、多くの生徒に最後まで粘り強く問題と向き合う姿が見られ、この1年の成長を感じました。テストが終わり、いよいよ進級に向けて秒読みです。今のクラスで過ごす時間もあとわずか。今一度「自律」と「仲間づくり」を意識し、もう一回り成長した姿で春を迎えることを願っています。



一雨ごとに春が近づいています…

テスト3日目は雨となりました。傘を持つ手にかかる雨粒はまだまだ冷たいですが、日毎に日差しが明るくなり、校内にある花壇の花も咲き始め、確実に次の季節が近づいていることを感じます。船橋川では数種の水鳥たちが一心に水草を啄んでいました。

関西5府県に出されている「緊急事態宣言」が、今日にも解除されそうです。



中学校最後の学年行事、3年生スポーツ大会が実施されました。

25日(木)の5時間目、3年生は学年スポーツ大会を開催しました。風はまだ冷たかったですが、春を思わせる日差しと青空の下、『王様ドッチ』を力いっぱい楽しみました。円陣を組んだり、声を出し合ったり、運動場のあちらこちで歓声が上がります。フェンス越しに黙って男子の試合を見つめる女子生徒に、「誰の写真がほしいのかな?」と声をかけると、「全員の写真」との返事。青春と真ん中、3年間いろんなことがあったけど、素晴らしい集団に成長したなと感じました。卒業まで、あと15日です。

同じ教室で 過ごす日々もあとわずか
そしてそれぞれの道へ進んでいく

動きたいけど動けない焦って抑えている
ようだ
それでも季節は無情に過ぎていく

キラリ 光が差し込んで
ほんの少しだけ僕にチャンスくれたらな
このまんま ただのクラスメイトなら
そう きっと君の青春の1ページにも
残りはしないだろう

旅立ちを祝う歌 思い出は走馬灯
迫る最後の時 繋げなかった手
見つめて やり残したことが
まだ、僕にはある
(スキマスイッチ「青春」より)

